



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 5 - "OLTRESAVIO"

VERBALE N. 06 - ANNO 2021

Il giorno **18.05.2021**, alle ore **21,00**, con modalità da remoto, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza ROSSI GIANFRANCO – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
P	BALZANI MILENA	P	GIOVANNINI ALEX
P	BEDEI CHIARA	P	PARISE DENIS
P	CECCARELLI LORENZO	P	ROSSI GIANFRANCO
P	D'URSO PAOLA	P	SANTI VLADIMIRO
P	EVANGELISTI FRANCESCA	P	SCARPELLINI VALTER
P	EVANGELISTI MATTEO	P	ZANOTTI SILVIA
P	GINI SIMONETTA	//	//

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 13 consiglieri dei 13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

ORDINE DEL GIORNO:

- 01) - Approvazione verbale seduta precedente;**
- 02) - Comunicazioni e Aggiornamenti dei Referenti delle Commissioni e della Biblioteca;**
- 03) - Piccole manutenzioni: segnalazioni e aggiornamento;**
- 04) - Rigenerazione Ex Scuola di Diegaro: aggiornamenti;**
- 05) - "Giostra di Cesena": presentazione iniziativa;**
- 06) - Varie ed eventuali.**

Sono presenti, invitati, alcuni cittadini invitati permanenti al Consiglio e rappresentanti del "Comitato Diegaro".

Punto 1 odg: Approvazione Verbale seduta precedente.

Approvato a voti unanimi.

Comunicazioni:

Il presidente dà lettura del P.G.N. 64750/454 Cesena, 11/05/2021, indirizzato ai Consiglieri di Quartiere, con Oggetto "**Riunioni dei Consigli di Quartiere**", di seguito riportato:
"In riferimento all'oggetto, visto il decreto legge n. 52 del 22 aprile, si ritiene opportuna una ripresa graduale delle attività dei Consigli di Quartiere.

In questa prima fase, per le riunioni in presenza, considerando l'arrivo della bella stagione, la soluzione che si suggerisce di adottare è quella di svolgerle all'aperto, fermo restando il rigoroso rispetto di quanto previsto dalle vigenti disposizioni in materia sanitaria, con specifico riferimento al distanziamento interpersonale ed all'utilizzo di dispositivi di protezione individuale. In casi particolari, qualora se ne dovesse presentare la necessità, sarà possibile svolgere una sola riunione mensile, in presenza, nei locali di Quartiere, con l'esclusiva partecipazione dei consiglieri e nel rispetto di tutte le precauzioni vigenti in materia sanitaria per il contenimento della diffusione del Covid19, come da protocollo per l'utilizzo dei locali di Quartiere, che si allega. L'eventuale partecipazione di cittadini che ne facciano richiesta, dovrà essere prevista con collegamento da remoto. Cordiali Saluti. Il dirigente del Settore. dott. Andrea Lucchi."

Presa d'atto. per i prossimi Consigli in presenza, si prenoterà la sala di Piazza Magnani.

02) Comunicazioni dei Referenti di Commissione e della Biblioteca.

01) LLPP, PUG, PUMS, PEBA.

Valter Scarpellini

Relaziona che con Santi Vladimiro e Denis Parise, sabato 24 aprile si sono ritrovati per le problematiche relative a Via Brenzaglia, strada che da Via Savio arriva al Ponte Vecchio. Da tempo cittadini e negozianti chiedevano di metterla in sicurezza, realizzando anche parcheggi a disposizione delle attività economiche e delle abitazioni. La zona interessata riguarda la parte destra andando verso il ponte Vecchio; dall'altra parte c'è un marciapiede abbastanza largo. L'obiettivo è quello di analizzare i flussi di traffico attuali, per razionalizzarli ed eventualmente alleggerirli con soluzioni alternative, coinvolgendo anche il Quartiere Centro Urbano. Durante l'incontro sul posto, è stato controllato anche l'attraversamento pedonale per pedoni e ciclisti, realizzato da poco tagliando l'isola spartitraffico presente, come collegamento della ciclabile lungo il fiume Savio. Su questo intervento, che ha creato perplessità ad alcuni cittadini, purtroppo la situazione della zona non permette alternative percorribili. E' auspicabile una segnaletica verticale ed orizzontale in prossimità dell'attraversamento, per realizzare maggiore sicurezza.

Santi Vladimiro

Esprime la proposta emersa durante il sopralluogo, per togliere un po' di traffico dalla Via Brenzaglia, proveniente dalla vallata e da Via San Mauro, per l'obbligo di svolta a destra, anche di quelli che poi devono rientrare sulla via Savio, con un giro ad anello fino alla rotonda di Via Bonci. Si potrebbe chiedere agli Uffici comunali uno studio per verificare se è possibile riportare la Via Savio a doppio senso di circolazione, nel tratto che va dall'innesto con Via Brenzaglia fino alla rotonda di Via Versilia; in questo modo chi deve fare il Ponte Vecchio entra in Via Brenzaglia, chi deve proseguire in Via Savio lo potrà fare.

Per l'uscita da Via San Mauro, tenere conto che potrebbe esserci uno spostamento di traffico sulla Via e rotonda Versilia. Va coinvolto l'Ufficio traffico per studiare i flussi attuali e proporre soluzioni da condividere con Quartiere e residenti, considerato che sarà comunque un cambiamento di abitudini non di poco conto. Via Brenzaglia andrebbe portata comunque a una sola corsia, con la predisposizione di parcheggi e passaggi pedonali bene identificati sulla destra andando verso il Ponte Vecchio.

Gianfranco Rossi

Comunica che l'appuntamento con l'Assessore Francesca Lucchi e la Commissione LLPP per affrontare questi argomenti è fissato per mercoledì 26 maggio alle ore 9,00. Sul taglio dell'isola spartitraffico per l'attraversamento ciclopedonale, vista la pericolosità, verrà chiesto un potenziamento della segnaletica orizzontale e verticale.

Denis Parise

Ritiene importante il coinvolgimento del Quartiere Centro Urbano, perchè ci sarà uno spostamento del traffico verso il ponte Nuovo. Per l'attraversamento tenere monitorata l'incidentalità. Segnala l'importanza di mantenere l'attenzione e di impegnarsi sulla valorizzazione e salvaguardia delle commerciali esistenti, nell'ottica condivisa in Commissione sui "negozi di vicinato".

Milena Balzani

E' necessaria la sinergia con gli altri Quartieri e il monitoraggio dei flussi di traffico su Ponte Vecchio, Ponte Nuovo, Ponte Europa unita, soprattutto se si vogliono realizzare cambiamenti.

Valter e Vladimiro

Sopralluogo in **Via Giarabub**: strada stretta percorsa a volte con troppa velocità, che rimane la via di uscita per le auto che trasportano i bambini alla Scuola Materna Ippodromo di Via Riccione. Da richiesta dei cittadini, si ritiene necessario il ripristino della segnaletica orizzontale non più visibile. La stessa cosa su **Via Gondar**. Andrà segnalata nei lavori richiesti mensilmente al Collegio, come di seguito illustrato al punto 3 dell'odg. con la richiesta anche di "zona 30".

02) SCUOLA, PIEDIBUS, GIOVANI.

Silvia Zanotti.

Al momento non ci sono novità, per la situazione ordinanze e disposizioni per contenimento Covid che impediscono di entrare negli spazi scolastici, per promuovere/realizzare progetti ed iniziative.

Viene affrontato il tema delle "**isole pedonali davanti ai plessi scolastici**".

Interventi di **Milena** (in particolare sulla situazione della Don Milani: parcheggio selvaggio, non rispetto attraversamenti pedonali, velocità); **Vladimiro** (che coordina la linea Piedibus Ippodromo: oltre all'isola pedonale sollecita la presenza della PM, per disincentivare i comportamenti scorretti); **Silvia** (ricorda che la richiesta per i tre plessi scolastici è stata fatta nell'incontro con la Giunta, incentivando una promozione maggiore per le linee Piedibus. Richiesta di valutazione sulla viabilità di Via Fano, per immissione sulla Via Farini); **Gianfranco** (problematica inserita nelle priorità che ci siamo dati come Quartiere nell'incontro di Giunta, e sollevata da tempo per tutti e tre i plessi scolastici. Solleciteremo l'Assessore nell'incontro di mercoledì 26 maggio; affronteremo la tematica anche nell'incontro con l'Assessore Ferrini per chiedere una presenza programmata di controllo davanti ai plessi scolastici all'entrata e uscita, coordinata con la predisposizione delle "isole pedonali davanti alle scuole" libere da auto, ad esclusione dei mezzi per disabili e pulmini scolastici"); **Lorenzo** (puntare sull'isola pedonale nell'ambito della "Bicipolitana"; non vede attuabile un intervento anche della PM). **Denis** (Realizzare il "Chilometro quadrato educativo" davanti alle Scuole, con il coinvolgimento delle persone; non solo chiudere al traffico, ma fare un lavoro partecipato. Tutti dobbiamo convivere: pedoni ciclisti, auto. Potenziare il Piedibus, perchè sono pochi i ragazzi coinvolti rispetto agli alunni. L'Amministrazione deve impegnare risorse per realizzare con i cittadini il "Chilometro quadrato educativo", non punitivo nei confronti di qualcuno, ma come spinta a un accompagnamento di stile di vita diverso.

03) SOCIALE E SANITÀ, INTEGRAZIONE E INCLUSIONE, CULTURA, SICUREZZA, ORTI.

Matteo Evangelisti.

Incontro della Commissione con Milena, Paola e Simonetta per fare il punto della situazione dopo l'incontro con l'Assessore C. Labruzzo, la presidente ASP Elena Baredi e il Centro per le Famiglie. La Commissione si è lasciata con delle proposte esplorative su vari temi, ma anche qui è difficile programmare con le disposizioni e ordinanze per l'emergenza sanitaria, con confini non sempre ben definiti.

- Per il progetto "Ortando"

Progetto partito con la raccolta delle adesioni, con incontri da remoto quasi tutte le settimane, e la visita degli orti. Le iscrizioni al concorso si sono concluse il 15 di maggio; per il nostro Quartiere 7 iscritti per gli orti di Via Adda, 1 Iscritto per Via Voltri. E' una bella iniziativa che coinvolge tutti i Quartieri; è stato comunque quasi un supporto ad una iniziativa comunale, più che una iniziativa di Quartiere.

- Genitori insieme

Milena: Roberta Presepi del Centro per le Famiglie ha chiesto una collaborazione per promuovere gli appuntamenti. Non abbiamo avuto rendiconti su come sono andati gli incontri, che erano in presenza. Coinvolti gli insegnanti in particolare della Media n. 7 e altre realtà interessate alle problematiche che coinvolgono adolescenti, preadolescenti.

Segnala l'incontro AFI del 10 maggio, che per la prossima volta può essere promosso anche nelle iniziative del nostro Quartiere.

Sarebbe importante fare una mappatura delle Associazioni culturali, ricreative e sociali che operano nell'Oltresavio, così come disporre di una mappatura degli spazi, che possono essere proposti per rigenerazione e riuso temporaneo. E' stato nuovamente richiesto durante l'incontro con Mazzoni ed Antoniaci del 30 aprile; ci è stato risposto che è in preparazione.

Gianfranco

Per il Cinema all'aperto o attività di aggregazione e socializzazione, stiamo aspettando le metodologie dei bandi che verrà illustrata al prossimo Collegio dei Presidenti. Illustrate le problematiche relative ai costi ed alle responsabilità in carico agli organizzatori di questi eventi. La tempistica comunque non aiuta, visto che siamo già nel mese di giugno.

Silvia

Propone di fare incontri insieme alla Commissione Sociale sul *messaggio cardiaco* da proporre alle famiglie ed alle scuole, per sensibilizzare su questo argomento; fascia di età dai 14 in su, quando non ci sarà più emergenza sanitaria. Quando sarà formalizzata la proposta, verrà portata ad un prossimo CdQ.

Matteo

Informa che il referente dell'area ortiva di via Adda ha segnalato l'esigenza di prevedere un bagno nell'area ortiva.

Si chiederà con lettera all'Ufficio Partecipazione di prevedere una programmazione dell'intervento con l'Amministrazione.

04) AMBIENTE, EDUCAZIONE AMBIENTALE, SPORT.

Simonetta Gini

Aggiornamento sul mercatino a Km 0. Non ci sono particolari novità, viste le difficoltà legate al periodo Covid che condiziona un po' tutte le attività. Nel sito del Comune le aziende agricole sono mappate in una cartina senza un elenco che possa aiutare nella identificazione e favorire i contatti. Sentiremo con l'Assessore per avere il Regolamento e l'elenco, per poi come Commissione (con Lorenzo e Francesca) fare la verifica delle disponibilità.

Chiara

Porta una segnalazione dei cittadini di Torre del Moro, vicino alla chiesa, per forte disagio rispetto all'organizzazione di Hera, in quanto sono stati eliminati i cassonetti di vetro, plastica, carta, potature che hanno portato anche a numerosi abbandoni nell'area prima occupata dagli stessi. Nessuna comunicazione è pervenuta ai residenti. Hera, contattata dai cittadini, ha risposto che sta seguendo le direttive del Comune. I residenti hanno scritto una mail a Baroncini e inviato la segnalazione a "Cesena segnala" senza avere riscontri.

Il Presidente farà una verifica, per poi riferire.

05) COMUNICAZIONE, INNOVAZIONE TECNOLOGICA, DIVARIO DIGITALE

Alex Giovannini e Chiara Bedei

Sono operativi tutti i canali che avevamo programmato come CdQ. Ringrazia per l'invio di materiale. Realizzato il volantino di quartiere. Verrà pubblicato sui vari canali.

Propone di attivare il percorso **trashware** per aiutare eventuali famiglie in difficoltà in vista del prossimo anno scolastico, in collaborazione con le Scuole per individuare le necessità. Propone di organizzare un incontro sull'**Agenda digitale** con *Lia Montalti*, consigliera regionale, visto che in Regione è stata realizzata l'Agenda digitale 2021/2025 insieme alla nostra Commissione per affrontare queste tematiche e capire quali sono i piani sul nostro comprensorio cesenate.

Milena

Propone di invitare anche il Dirigente *Giovanni Fini* che segue l'attuazione dell'agenda digitale locale dei comuni Vallesavio.

Biblioteca.

Gianfranco

La nostra biblioteca è attualmente chiusa, ma speriamo di potere riaprire, perchè dovremmo ritornare a breve zona bianca. Abbiamo firmato il patto *Green City* per le attività di "**Biblioteca all'aperto**" nel Parco per Fabio, che stiamo organizzando per i giovedì del mese di luglio, quando metteremo in atto anche l'**apertura serale** per i prestiti.

Quest'anno non avremo al Parco le strutture richieste per identificare lo spazio, ma ci struttureremo a livello di volontariato per ricominciare a promuovere la Biblioteca, come richiesto da tanti lettori. Il 21 maggio riprende a incontrarsi il "**Gruppo di lettura**" all'aperto sempre al Parco per Fabio.

Durante la chiusura Covid, sono continuate le attività di razionalizzazione previste con il coordinamento della Malatestiana, ricordando che nel sito www.bibliotecaoltresavio.it si può vedere la dotazione libraria dopo la trascodifica già realizzata per Oltresavio nel nuovo programma comunale.

In merito a "**Contesto**" abbiamo partecipato a tutti gli incontri formativi e di confronto, insieme a **Francesca** e **Laura** (referente della Biblioteca), e abbiamo espresso quello che riteniamo importante realizzare per una biblioteca di quartiere, vista l'esperienza maturata in tantissimi anni di servizio e di coinvolgimento con i cittadini, le scuole, le associazioni, il territorio, realizzando nei periodi estivi iniziative nei parchi e nelle piazze.

Riteniamo che la nostra biblioteca, per il numero di lettori, per il numero dei prestiti, per gli oltre ottomila volumi in catalogo, svolga ancora una funzione importante per il prestito librario e per la promozione alla lettura.

03) - Piccole manutenzioni: segnalazioni e aggiornamento;

Gianfranco

Appunti dal Collegio dei presidenti del 10.05.2021

Segnalazioni pervenute per il Quartiere Oltresavio nel quadrimestre periodo gennaio/aprile 2021: in totale 245, aggregate per fenomeni affini a 141 così suddivise:

- rifiuti urbani, contenitori rifiuti: 67
- strade danneggiate e presenza di buche: 18
- segnaletica verticale danneggiata: 13
- arredo urbano danneggiato: 12
- lampioni, illuminazione - non funzionante, danneggiata o carente: 20
- verde pubblico - invadente, incuria, pericolo di caduta: 11

elenco delle segnalazioni come negli altri quartieri: rifiuti, strade, segnaletica e in particolare da noi anche l'illuminazione.

Piccola Manutenzione.

Sono quegli interventi a cui l'amministrazione riesce a dare risposta in tempi rapidi, sia per l'entità dell'investimento, sia per la possibilità di intervenire per la realizzazione velocemente. Come metodo: in occasione del Collegio di ciascun mese verrà consegnato la richiesta, oppure verrà inviata al servizio partecipazione con l'apposito modulo previsto. Nel corso dei dieci giorni successivi, viene dato riscontro sugli interventi che verranno realizzati. Verrà aggiornata da parte del ViceSindaco una scheda degli interventi che non sono piccole manutenzioni, che entreranno a far parte degli interventi di manutenzione dell'amministrazione.

Evitare invii estemporanei in giorni diversi da quello del Collegio, perchè diventerebbe difficile per gli Uffici gestire la situazione. Esempi di piccola manutenzione: richiesta di installare panchine, tavoli, bacheche, dopo verifica degli uffici competenti. In particolare per le bacheche (nostra richiesta specifica), insieme alla Commissione (Alex e Chiara) andranno identificate per fare una richiesta abbastanza organica, compresi i parchi più frequentati, accompagnate da una foto della postazione richiesta.

Come quartiere Oltresavio abbiamo fatto presente delle segnalazioni continue sulla raccolta rifiuti con abbandoni e situazioni di degrado e, sulle manutenzioni, abbiamo ribadito la richiesta di attivarsi con la Provincia per interventi più tempestivi sulle strade, fossi ed aree verdi di competenza, per evitare situazioni di pericolo (vedi allagamenti e pericolo per la viabilità, decoro).

Risposta Castorri: con la Provincia c'è un confronto costante e quotidiano non semplice. Mantenendo un dialogo con il territorio si realizza un quadro più complessivo, che può aiutare l'Amministrazione nell'interlocuzione con gli altri Enti.

Punto 04) - Rigenerazione Ex Scuola di Diegaro: aggiornamenti

Gianfranco

Sintesi dell'Incontro con Ass. Cristina Mazzoni e Dirigente Emanuela Antoniaci con Presidente e VicePresidente il 30.04.2021.

Emanuela Antoniaci.

"Era stata aperta una selezione per scegliere il facilitatore che accompagnerà in questo percorso, per avere la possibilità di confrontare diversi progetti attuativi rispetto alla proposta che la Regione ha approvato, consentendoci di accedere al bando.

Sono arrivate sette proposte abbastanza articolate, e la settimana prossima ci sarà la selezione; sono tutte società conosciute per essere esperte e preparate nel campo.

Il percorso previsto sarà così articolato:

- prima fase: formazione sugli "usi temporanei" aperta a tutti quelli che vorranno partecipare al progetto, presumibilmente tre incontri da remoto o in presenza a seconda delle disposizioni Covid in vigore, a cui le Associazioni e i cittadini non organizzati potranno aderire;

- seconda fase: coprogettazione tesa a progettare, insieme ai gruppi di lavoro che si formeranno, gli equilibri di questi due immobili comunali (Scuola Diegaro e "La Portaccia").

I laboratori si terranno preferibilmente nelle strutture interessate, un laboratorio nella Portaccia ed uno nella scuola di Diegaro. Per quest'ultima è previsto un sopralluogo con l'Edilizia Pubblica, per approfondire lo stato dei locali".

Come Quartiere.

Abbiamo fatto presente che la Scuola è utilizzata per deposito reperti archeologici ed è molto disastata per l'abbandono di questi anni. Necessita quindi di interventi importanti, che andranno realizzati dall'Amministrazione. Abbiamo proposto eventualmente di fare gli incontri all'aperto, dove necessitano pulizia dell'area, sfalcio e sistemazione per metterla in sicurezza ed avere un luogo di ritrovo dignitoso.

Emanuela Antoniaci.

"Il risultato dei laboratori sarà non solo una proposta di utilizzo, ma anche la base per costruire il "Regolamento degli usi temporanei". Questo progetto, nell'intendimento dell'Amministrazione Comunale ha due finalità:

- una di ordine particolare che riguarda i due immobili;

- l'altra di ordine generale di trovare un sistema che possa consentire, in analogia con queste esperienze, di costruirne altre sul territorio, realizzando il "Regolamento usi temporanei" e la "Gestione condivisa dei beni comuni".

I tempi previsti

- l'affidamento viene fatto subito, per rispettare la scadenza della fine dell'anno per chiudere il progetto, ed ottenere il finanziamento regionale;

- si conta di iniziare nel mese di maggio/giugno.

La formazione è prevista aperta agli operatori del Comune, al tavolo di negoziazione (faranno parte le associazioni che in fase iniziale avevano firmato una sorta di accordo di partecipazione al progetto) ed alle associazioni che potrebbero essere utili al progetto. Naturalmente aperta al Quartiere. La partecipazione fatta online consentirebbe la possibilità di partecipazione ai cittadini non strutturati. In presenza, in base alle norme vigenti. Ogni luogo avrà il suo laboratorio, per i due contesti diversi dei territori. I due gruppi lavorano nei due luoghi e poi si confluisce per fare il coordinamento"

Il Quartiere ha ricordato che nell'incontro di Giunta si era richiesta la mappatura degli immobili comunali da rigenerare nel nostro Quartiere. Risposta "L'elenco farà parte del nuovo Piano, lavoro in corso".

Il 17 maggio è arrivata la comunicazione dall'Assessore Cristina Mazzoni dei vincitori (tra i sette presentati) del bando. L'affidamento è stato dato a KCity srl, quale capofila di un partenariato di progetto con "Planimetrie Culturali APS".

Il Cdq, dopo un intervento molto puntuale di Milena sulla necessità del coinvolgimento del territorio (nel nostro caso anche il Comitato di Diegaro) e su cosa significa "Riuso Temporaneo" (che non è riqualificazione e rigenerazione), sollecita di chiedere all'Assessore C. Mazzoni **un momento di confronto e ascolto tra:**

- la Società KCity srl, quale capofila di un partenariato di progetto con "Planimetrie Culturali APS";

- l'Amministrazione Comunale;

- il Quartiere

- il Comitato Diegaro

per sensibilizzare e coinvolgere i cittadini e i Consiglieri di Quartiere, possibilmente prima di partire con lo stesso.

Per vedere il Progetto KCity srl vai a questo link del Comune di Cesena:

<https://www.comune.cesena.fc.it/flex/cm/pages/ServeBLOB.php/L/IT/IDPagina/46609>.

05) - "Giostra di Cesena": presentazione iniziativa.

Gianfranco.

Concessa con bolla papale da Papa Paolo 2° al termine della signoria malatestiana, la giostra è una tipica competizione medioevale, **che è stata ripetuta dal 1465 al 1838**. Per antichità, durata, documentazione conservata nell'archivio di stato, è una delle più antiche e non teme confronti con altre città. Era stata dimenticata, ma da qualche anno fa è stata riscoperta e dal 2016 riproposta; nel 2018 è stata organizzato il torneo cavalleresco con due cavalieri in armatura che cercano di disarcionarsi.

Quest'anno è in programma nella settimana dal 6 al 12 settembre, salvo imprevisti legati al Covid. Uno degli impegni del Comitato organizzatore, che ha una convenzione triennale con il Comune, è quello di restituire interamente questa festa alla città, facendola conoscere e vivere a tutti i cesenati, partendo anche dal coinvolgimento dei Quartieri.

Proposte del Comitato ai Quartieri:

- realizzare in ogni Quartiere una conferenza-spettacolo teatrale che racconti alcuni episodi della storia di Cesena, della Giostra ma non solo, alla portata di tutti e divertente;

- per la giornata della giostra allo sferisterio, gestire posizioni suddivise per assegnare ad ogni quartiere un settore da cui assistere alla giostra;

- assegnare ad ognuno dei dodici quartieri attuali una delle 11 antiche contrade, con eventuali accorpamenti;

- offrire alla Rocca una giornata per i bambini, con laboratori, poni, figuranti, ecc.;

- coinvolgere i commercianti del Centro storico per addobbi, promozione, ecc.

La giostra ci terrà domenica 12 settembre. Il sabato pomeriggio si svolgerà un corteo storico che attraversa la città da Palazzo Guidi (dove adesso c'è il Conservatorio) fino a Piazza del Popolo, presentando i cavalieri alla città.

La data prevista per lo spettacolo-presentazione all'Oltresavio è giovedì 22 luglio di sera al Parco per Fabio.

Informazioni più dettagliate in prossimità dell'evento; inserito nei nostri social.

Il CdQ Approva l'iniziativa a voti unanimi.

06) Varie ed eventuali.

- organizzazione di un corso di italiano gratuito nel quartiere:

Organizzato da il Centro Interculturale "Movimenti", ASP Cesena Valle Savio, Auser Cesena e Quartiere Oltresavio. Si tiene tutti i martedì di giugno e luglio, dalle 17,00 alle 19,00 nel Parco per Fabio.

Abbiamo ottenuto dal Servizio Partecipazione, nell'ambito del patto di Green City, la possibilità di utilizzare la casetta di legno (vicino al chiosco bar) come deposito dei tavoli e delle sedie.

Volantini inseriti nei nostri social.

- "Muoviti che ti fa bene".

Iniziativa che è attiva da qualche anno nei parchi cittadini.

Sono da promuovere nei nostri canali informativi i volantini per:

- Parco Ippodromo: "Yoga" , lunedì e giovedì dalle 19,00 alle 20,30 dal 31 maggio al 9 settembre.

- Parco per Fabio: "Camminata lenta" lunedì dalle 9,00 alle 10,00 dal 31 maggio al 12 luglio; "Ginnastica dolce" Lunedì e Giovedì dalle 17,30 alle 18,30 dal 31 maggio al 15 luglio.

Le attività sono gratuite.

Volantini inseriti nei nostri social.

- Attività "Cura del piede diabetico".

Era organizzata da anni in Piazza Magnani, attualmente non compatibile dal punto di vista sanitario. Era un'ottima risposta alle problematiche anche degli anziani del quartiere.

Si sta studiando per la sistemazione eventuale nella cabina Enel attualmente una specie di ambulatorio di Quartiere gestito da Anteas. Finita l'emergenza Covid bisognerà arrivare ad una soluzione definitiva, per informare la cittadinanza. L'attività sarà di competenza del Settore Servizi Sociali, a cui l'immobile è stato assegnato dal Patrimonio.

- Commissione toponomastica: segnalazioni.

Entro l'8 giugno dovranno eventualmente essere segnalati eventuali nominativi per nuove aree di circolazione (vie, piazze, rotonde) e luoghi di interesse (giardini, parchi, ecc.).

Comunicazione del Servizio Toponomastica (Dott. Andrea Antonioli).

I Consiglieri sono invitati a mandare al Presidente entro il 31 maggio eventuali segnalazioni, in modo da organizzare un CdQ urgente per deliberare in merito.

La seduta è tolta alle ore 23,40.

Letto, approvato e sottoscritto.